



## Se manifiestan por Reforma Electoral afuera de la Cámara de Diputados

Han subido los ánimos de ambos grupos, el que está a favor y el que está en contra de esta Reforma Electoral; se han reunido desde temprana hora estos dos grupos, coinciden a las 10 de la mañana, se respetó por algún momento la libre manifestación; sin embargo, los que están a favor de esta reforma empezaron a llegar, han quitado de este espacio a los manifestantes, les pasan las pancartas por enfrente, los empujan y subieron los tonos, no han llegado a los golpes como tal, pero sí hay los insultos y agresiones verbales que también, por fortuna, no han pasado a más. No hay presencia de la policía en este lugar, solo el (personal de) resguardo del recinto de la Cámara de Diputados.

La vialidad está cerrada por un tercer grupo de manifestantes que son afectados de créditos Fovissste, quienes también piden atención.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJ4cOxOvuZS1u2Q&id=75F18D3264FEE48F%211622&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&parCid=F660189078613ACD&o=OneUp>